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Itatiaia realiza capacitação 
sobre nova lei de licitação

‘Semana do Idoso’ em Barra 
Mansa tem nova data

Programação

Obras da Casa dos Atletas

Cerimônia de capoeira em Quatis

Objetivo do curso

A prefeitura de Itatiaia re-

alizou na última terça-feira 

(18), uma capacitação para 

os servidores, no Auditório 

do Centro de Visitantes do 

Parque Nacional do Ita-

tiaia. O curso teve como 

tema: Planejamento e Es-

tudo Técnico Preliminar e 

Termo de Referência con-

forme a Lei n° 14.133/2021 

de Licitações e Contra-

tos. O treinamento teve a 

participação do professor 

Eduardo Guimarães, servi-

dor licenciado do TCE-RJ e 

ex-coordenador da Escola 

de Contas do TCE RJ, que 

abordou sobre a fiscali-
zação de contratos admi-

nistrativos. O treinamento 

foi voltado para servidores 

municipais de diversas 

secretarias que possuem 

atividades na área de Lici-

tações e Contratos.

Em virtude do calor in-

tenso previsto para esta 

semana, a prefeitura de 

Barra Mansa informou 

nesta quarta-feira (19) que 

os eventos da ‘Semana do 

Idoso’ marcados para esta 

quinta-feira (20), no CRAS 

Casa da Família, no bairro 

Boa Vista II, e na sexta-fei-

ra (21), no CRAS Pena For-

te, no bairro Vila Coringa, 

foram adiados. Eles serão 

reagendados para o dia 

24, no CRAS Casa da Fa-

mília, e dia 26, no Cras da 

Vila Coringa. Os eventos 

no Centro do Idoso, que 

acontecem no dia 25 e 

no Restaurante do Povo, 

no dia 27, seguem com as 

datas normais.

Na segunda-feira (24) será 

realizado no Cras Casa da 

Família, das 8h às 10h30, 

localizado no bairro Boa 

Vista II. Na terça-feira (25) 

será realizado das 10h às 

14h no Centro do Idoso, 

localizado na Rua Bráu-

lio Cunha, no Ano Bom. 

Na próxima quarta-feira 

(26), no Cras Pena Forte, 

das 8h às 10h30 no bairro 

Vila Coringa. E na quinta-

-feira (27) no Restaurante 

do Povo, das 9h às 12h, no 

Centro de Barra Mansa. 

As obras da futura Casa 

dos Atletas (novo nome 

do Retiro dos Atletas) 

em Volta Redonda pros-

seguem após a conclu-

são da estrutura metáli-

ca. O espaço irá oferecer 

habitação gratuita para 

ex-atletas de diversos es-

portes. Eles terão direito 

a alimentação, tratamen-

tos de saúde, odontológi-

cos, fisioterápicos, nutri-
cionais e psicológicos.

A prefeitura de Quatis re-

aliza neste domingo (23) a 

cerimônia esportiva “Ba-

tizado e Troca de Cordas” 

dos alunos da Capoeira 

do projeto ‘Esporte é Mais 

Saúde’. O evento acontece 

a partir das 9h na Quadra 

Poliesportiva Alcindo José 

Vieira Canil, no Parque 

José Pereira da Rocha ‘Sar-

gento’, no bairro Jardim 

Polastri. A programação 

contará com o tradicional 

Batizado e Troca de Cor-

das, que marca a primeira 

vez que o aluno joga com 

o mestre e as graduações 

da capoeira, com a entre-

ga de cordas nas cores 

que representam a habili-

dade do aluno.

O curso de capacitação 

buscou qualificar e per-

mitir que os profissionais 
conheçam mais sobre 

a nova lei de licitação, e 

também aprenderem 

sobre como é feito o pro-

cesso licitatório. “A capa-

citação teve grande ade-

são dos servidores que 

buscaram se aprimora-

rem e conhecerem mais 

sobre os processos de 

licitações e contratos. Foi 

uma oportunidade para 

qualificação deles para 
oferecer serviços com 

cada vez mais qualidade 

para a população”, desta-

cou o Controlador Geral 

do Município, João Paulo 

Perez dos Anjos.

Divulgação/PMI

Divulgação/PMBM

Treinamento teve a participação de servidor do TCE-RJ

O Restaurante do Povo irá concluir a programação

Intervenções em linhas de 
transporte público ecoam 

em toda a região
O transporte público da 

região passou por uma série 
de mudanças durante o mês 
de fevereiro, após meses de re-
clamações de passageiros e um 
acidente que foi causado pela 
falha mecânica de um ônibus 
em Barra Mansa e feriu leve-
mente 40 pessoas no bairro 
Boa Vista II. 

A situação levou a interdi-
ção da viação Agulhas Negras, 
em Barra Mansa e Volta Re-
donda; e da viação Pinheiral, 
em Volta Redonda e Pinheiral. 
Os procedimentos foram reali-
zados com o auxílio do governo 
estadual e do Detro (Departa-
mento de Transporte Rodoviá-
rio do Rio de Janeiro).

Em Barra Mansa, a medida 
entra em vigor a partir deste 
sábado (22), com mudanças 
na linha P714 Jardim Belvede-
re - São Judas Tadeu, que será 
operada pela viação Elite, e na 
P716 Jardim Amália x Bairro 
Boa Vista I (via Bairro Paraíso), 
que ficará sob a responsabilida-
de da viação Cidade do Aço. 
Até abril deste ano, a empresa 
sofrerá interdição em todas as 
linhas municipais que atuam 
em Barra Mansa. Após a defi-
nição das mudanças, o prefeito 
Luiz Furlani compartilhou um 
vídeo em suas redes sociais co-
memorando o feito.

- Estou muito feliz. Desde o 
início do meu mandato como 
prefeito, há 50 dias, disse que 
era uma questão de honra tirar 
essa empresa da nossa cidade. E 
hoje, dia 19 de fevereiro, a Se-
cretaria Estadual de Transporte 
e Mobilidade Urbana, junto 
ao Detro, publicaram a por-

taria de intervenção de linhas 
da empresa Agulhas Negras. 
Quem ganha com tudo isso é a 
população da Região Leste que 
sonhava com este momento - 
disse Furlani.

O deputado estadual Jari 
Oliveira também se manifes-
tou sobre a conquista em Barra 
Mansa. “Essa é uma vitória par-
cial na luta por um transporte 
público intermunicipal. Vimos 
recentemente um acidente en-
volvendo dois ônibus da Agu-
lhas Negras que poderia ter cau-
sado uma tragédia de grandes 
proporções. Essa intervenção é 
uma luta antiga do nosso man-
dato, mas friso que é importan-
te a substituição da viação Agu-
lhas Negras nas oito linhas que 
são operadas atualmente pela 
empresa”, comentou.

O deputado destacou que é 
necessário continuar acompa-
nhando as mudanças no trans-

porte público intermunicipal e 
cobrar dos órgãos responsáveis 
para que a população possa ter 
um serviço de qualidade. “Essa 
intervenção nas linhas é um 
começo, mas não será a solução 
para o transporte público. Pre-
cisamos que seja feita uma nova 
licitação do serviço de trans-
porte de passageiros. Cobra-
mos celeridade nesse processo 
licitatório, que está acontecen-
do por determinação da Justiça, 
para que o quanto antes a po-
pulação tenha um transporte 
de qualidade”, destacou.

Reclamações e 
pronunciamento

Apesar de ainda estar em 
operação, a Viação Nossa Se-
nhora Aparecida, em Barra do 
Piraí, também recebeu muitas 
reclamações recentes de mora-
dores da cidade, que apontavam 
redução da frota, superlotação, 

atrasos frequentes e condições 
precárias dos veículos.

Em nota enviada ao Correio 
Sul Fluminense, a empresa afir-
ma que não houve redução da 
frota, conforme alegado pelas 
reclamações, esclarecendo que 
quatro veículos seminovos foram 
comprados recentemente pela 
viação. A empresa também afir-
ma que os problemas no serviço 
de transporte público são uma 
realidade para muitas empre-
sas da região após o período da 
pandemia de Covid-19. Um dos 
pontos ressaltados na nota foi a 
perda de passageiros após o pe-
ríodo, que interferiu nos valores 
arrecadados pelas viações, com-
prometendo os investimentos 
para o bom funcionamento nos 
ônibus. “Trabalhamos lutando 
com total desempenho na pers-
pectiva de mudar o mais rápido 
possível e reverter o nosso quadro 
atual”, conclui a equipe. 

Divulgação

Ônibus foram apreendidos pela Secretaria Municipal de Ordem Pública de Barra Mansa

A Secretaria Municipal de 
Ordem Pública (Semop) am-
pliou a parceria que mantém 
com o Degase (Departamento 
Geral de Ações Socioeducati-
vas) em Volta Redonda. Agora, 
o órgão estadual terá acesso às 
câmeras de monitoramento do 
Cidade Monitorada, projeto da 
Prefeitura de Volta Redonda. A 
medida visa aumentar a segu-
rança no entorno da unidade 
de internação de adolescentes 
em cumprimento de medida 
socioeducativa, localizada no 
bairro Roma.

A ampliação da parceria 
foi discutida nesta semana, em 
reunião realizada na Semop, 
na Ilha São João. O encontro 
contou com a participação do 
secretário e do subsecretário 
municipal de Ordem Pública, 
Coronel Henrique e subtenen-
te Amauri Pego, respectivamen-
te, e dos diretores da unidade: 
Edson Antunes, Igor Moraes e 
Paulo Roberto Batista.

O Coronel Henrique expli-
cou que a Ordem Pública já reali-
zava o monitoramento de toda a 
área externa do Degase e dos cen-
tros de socioeducação na região 
do Roma, e que a ideia da amplia-
ção da parceria é agir na segurança 
preventiva e também numa even-
tual captura de evadidos.

“O objetivo dessa parceria é 
otimizar recursos. Estamos ofe-
recendo a estrutura do municí-
pio ao Degase, visando dar ain-
da mais segurança àquela região, 
para que os profissionais possam 
desenvolver suas atividades com 
plenitude. Por meio da parceria, 
vamos entender as dinâmicas da 

unidade: quando 
houver saída de cus-
todiados, visitas e 
até pensando numa 
eventual captura 
de evadidos. Será 
um incremento das 
forças de segurança, 
com um acompa-
nhamento não só 
físico, com os nos-
sos profissionais in 
loco, mas também 
tecnológico, por 
meio das câmeras 
de monitoramen-
to”, explicou o coro-
nel Henrique.

Durante a re-
união, ficou definido que a 
Semop vai capacitar profis-
sionais indicados pelo Dega-
se para que eles saibam como 
operar o sistema de monito-
ramento com imagens cap-
tadas pelo Ciosp (Centro 
Integrado de Operações de 
Segurança Pública).

degase terá acesso às câmeras de 
monitoramento de Volta Redonda

Thiago Santos/Semop

Coronel Henrique diz que medida aumenta segurança no Roma

O deputado federal Mar-
celo Queiroz cumpriu uma 
agenda no município de Qua-
tis, no fim da tarde da última 
segunda-feira (17). O políti-
co participou de uma reunião 
no Gabinete do Prefeito, no 
Centro Administrativo 25 de 
Novembro, para discutir ações 
ligadas à área da saúde no mu-
nicípio. O deputado foi rece-
bido pela vice-prefeita, Ivone 
Bento, acompanhada do secre-
tário de Saúde, Lucas Silva; do 
secretário de Governo, Diego 
Boechat; além da chefe da Di-
visão de Vigilância Sanitária, 

Fabiana Gonçalves.
Na ocasião, Queiroz re-

forçou o compromisso com o 
desenvolvimento da saúde no 
município e abordou pautas 
importantes, além de anunciar 
novos investimentos na área. 
Durante o encontro, as auto-
ridades discutiram e pautaram 
diversos temas relacionados 
ao atendimento em saúde em 
Quatis. O destaque vai para a 
saúde e bem-estar animal, causa 
muito defendida pelo deputa-
do, e que gerou debates e diver-
sas propostas sobre o tema.

Entre elas, a criação de uma 

divisão específica para tratar 
a causa da saúde animal foi o 
principal projeto discutido. Em 
conversa, o deputado sugeriu a 
implantação e contratação de 
serviços veterinários para aten-
dimento em Quatis. De acordo 
com a Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), o planejamento 
para a ampliação do serviço já 
foi iniciado e deve começar a 
ser elaborado ainda em 2025.

Além disso, a equipe ainda 
destacou que os recursos fede-
rais destinados ao município vi-
sam aprimorar os serviços pres-
tados à população, garantindo 

maior qualidade e acessibilida-
de na saúde pública. Segundo 
o secretário de Saúde, Lucas 
Silva, a gestão municipal se-
gue no comprometimento em 
melhorias em áreas da saúde, 
como a causa animal. “Vamos 
seguir com o compromisso da 
gestão com o bem-estar de toda 
a comunidade, incluindo a cau-
sa animal. A visita do deputado 
Marcelo Queiroz representa 
um importante avanço para a 
saúde em Quatis, demonstran-
do o apoio e o empenho con-
junto na busca por melhorias 
contínuas.” - comenta.

deputado realiza visita em Quatis
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